



めろんぐみだより

令和5年4月28日

社会福祉法人まほろば 湊こども園

新年度がはじまり、はやくも1ヶ月が経とうとしています。体操服がとてもよく似合っていて、何事にもやる気いっぱいの子どもたち！新しいお友達を4名迎えた28名でめろん組がスタートしました。

戸外あそびが大好きで、「せんせいおそといく？」と聞いたり、「おそといくよー！」と知らせると「やったー！！」と喜んだりしています。三輪車に乗ってお友達とおしゃべりしながらこいで進んだり、砂場ではごっこ遊びに夢中でアイスクリームやカレーなどを作って渡してくれたり、虫探してダンゴムシが見つかる「おったー！！」と大喜びでじーっと観察する表情はとてもかわいいです。

この一年間でお友達や保育者との関わりをさらに楽しんだり、遊びを深めたり、しっかり遊ぶことに夢中になれるといいなと思います。



たくさんのことに挑戦中！

登園した日は出席ノートにシールを貼っています。どのシールを貼ろうかな～？と選んで貼っていて、シールを貼ることが嬉しそうな子どもたち。自分のクレパス、マーカー、はさみ、ねんど、のりを使うことも楽しみにしています。クレパスでのおえかきはのびのびと自由に描きすめています。これからいろいろな製作活動を取り入れ、表現する楽しさを感じられるようにしていきたいと思っています。

また新しい活動として清掃デーと体育教室が始まりました。清掃デーではロッカーをすごしと雑巾で拭きそうじ。「きれいになったよ！」と達成感を味わっていました。体育教室では何をするの？！とワクワク、ドキドキしていた子どもたち。リーダーと一緒に運動器具を使ってたくさん身体を動かしました。これから鉄棒や跳び箱、マットなどで身体の動かし方を指導していただく予定です。

着替えや登園降園の用意、上靴の脱ぎ履きにお片付け、、、たくさんのことを保育者とともに『じぶんで！』とがんばっている子どもたち。身の回りのことを自分たちでできるよう見守り援助していきたいと思っています。

これからたくさんの成長を側で見守り、保護者の皆様と共有して喜び合いたいと思っていますので、よろしくお願いします。

